

Die aufgeführten Texte sind kurz, prägnant und doch viel beinhaltend, die Bilder sehr ansprechend.

Eine einfache Art und Weise, Therapeuten/innen bei der Diagnose- und Therapiefindung zu unterstützen, denn es sind sehr hilfreiche Aussagen bzw. Impulse, die der Patient/die Patientin durch das Ziehen der Karten liefert. Er/Sie fühlt sich dadurch mit in die Behandlung einbezogen, nicht nur durch das Einnehmen von verordneten Medikamenten, sondern sie sind durch ihre eigene Kartenwahl animiert, aktiv an ihren PROblemen zu arbeiten - sie haben sie ja selbst aufgedeckt.

Oft stellen die Kartenaussagen den Schlüssel zum Öffnen und Bewusstwerden tiefer liegender Belastungen dar.

Falls Patienten/innen auf der seelischen Ebene (noch) nicht den Zugang gefunden haben, hilft hier der Einstieg über den Körperbezugshinweis – also für jede/n ist etwas an Info dabei, womit weitergeholfen werden kann.

Der Weg zwischen „nur“ körperlicher Therapie hinauf zu ganzheitlicher Heilung ist somit für jeden geöffnet, ohne intensiver in die Thematik einsteigen zu müssen.

Alles in allem ein gelungenes Werkzeug für uns Therapeuten, aber auch für Laien gedacht, um Anhaltspunkte zu finden, sich immer mehr in Richtung Gesundheit zu bewegen.

Danke für die Erstellung dieses Kartensets – ich kann es jedem nur empfehlen :-)

*Karin Gmeiner, Pocking*

*19.08.2021*